
       COMITATO QUARTIERE SAN PAOLO
       VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 15 NOVEMBRE 2016

Alle ore 21,00 del 15 novembre  2016 si è riunito, presso il Centro Incontri del
quartiere San Paolo in Via L.T. Cavallo – Cuneo, il Comitato di quartiere con il
seguente ordine del giorno:

 furti centro commerciale, relazione incontro e soluzioni possibili
 incontro residenti Via A Momigliano per centro massaggi e problematiche

attinenti
 incontro residenti via D Minzoni parcheggi
 bando scuola materna
 lettera sindaco
 aggiornamento iniziativa mercato

Sono presenti:

Galfè Luca Presidente
Sessa Andrea Vice Presidente

                  Gallino Alberto                       Tesoriere
                   Merlo Mario Segretario

Daniele Manuela Consigliere
Politi Francesco              “
Rossi Raffaele
Pelissero Roberto

                   Testa Maria Bruna     
Giordano Elda

Assenti giustificati:
            Bruno Sergio
            Pascale Silvano

   Marino Andrea

* parcheggi via D.Minzoni

Sono presenti inoltre 6 signori residenti in Via D.Minzoni i quali espongono la 
loro situazione di disagio nata dalla circostanza che una mattina si trovano 
privati di 4 posteggi dell'auto.Si rivolgono ai vigili urbani i quali riferiscono che
l'ordine si eliminazione dei posteggi è stato dato dall'assessorato ai lavori 
pubblici nella persona dell'Ing.Monaco,a questo punto interpellano i lavori 



pubblici che rimpallano sui vigili la responsabilità di quanto successo.
Dopo una serie di rimpalli di responsabilità viene fuori un'altra verità che la 
richiesta si soppressione è stata fatta dal quartiere San Paolo.
La richiesta di soppressione dei parcheggi è documentata da una email che 
viene allegata al presente verbale.
Il consiglieri del comitato di quartiere a questo punto d'accordo i residenti di 
vaia D.Minzoni decidono di fare una richiesta scritta al fine di appurare la verità
sull'accaduto e nel contempo chiederanno il ripristino della situazione quo ante.
Il Presidente Galfrè racconta che una mattina è stato chiamato dai vigili per una 
verifica del posizionamento delle strisce pedonali,e solo  in tale occasione si è 
accorto della soppressione dei posteggi.Viene chiesto al signor Gianola Adriano
di comunicarci il suo numero di telefono ed il suo indirizzo email : telefono 
3382795423 ,email gianola.adriano@ gmail.com.
La lettera di chiarimenti verrà allegata al presente verbale.

furti centro commerciale relazione incontro e soluzioni possibili

Il Presidente relaziona su riunione avvenuta presso il centro commerciale a cui 
hanno partecipato la farmacista,la pettinatrice,la titolare della lavanderia uno dei
soci del Bar,un ispettore di polizia, l'assessore Franca Giordano e 3 membri del 
Comitato di Quartiere Galfrè, Rossi e Merlo
Dopo una serie di discussioni sulla prevenzione si è arrivati su proposta di 
Nicola (Bar) di chiudere su tutti i lati aperti con delle cancellate ed aumentare di
notte l'illuminazione de centro, si è chiesto che l'onere della spesa venga 
assunto dal Comune.
In data 16 novembre 2016 l'assessore Giordano passando dalla farmacia ha 
comunicato alla farmacista che il Comune aveva deliberato la spesa per la 
messa in sicurezza del Centro Commerciale. 

 aggiornamento iniziativa mercato

Prende la parola il   V Presidente Sessa per presentare il signor Maurizio Nai 
responsabile del “  movimento crescita felice”.
Sessa ,sull'iniziativa del mercatino in Piazza Biancani, riferisce di avere 
incontrato il Direttore dell'ufficio di confagricoltura il quale gli ha detto che 5 
produttori locali sarebbero interessati all'iniziativa.Prende la parola il signor Nai
il quale illustra la sua proposta che consiste in un marcato con cadenza annuale 
nel quale ogni cittadino può portare ciò che ritiene possa interessare ad altro 
cittadino e scambiarselo o acquisirlo senza pagare con il denaro.
Il mercatino prenderebbe il nome “ Festa del Presente”.
Il corso dell'iniziativa sarà seguito da Andrea Sessa con la collaborazione di 



altro consigliere da definirsi.
Sessa riferisce inoltre che una cittadina americana sarebbe disponibile a 
colloquiare , in inglese, con italiani per intendono  migliorare la lingua, ad un 
costo da definirsi in base al numero dei partecipanti.

 incontro residenti via A Momigliano  per centro massaggi e 
problematiche attinenti

poiché non partecipano alla riunione residenti di via Momigliano questo 
argomento verrà affrontato nel prossimo comitato.

 Lettera al Sindaco
Merlo riferisce di aver notificato al Comune in data 2 novembre 2016 la lettera 
di sollecito. Chiede, nel rispetto della delibera , di verificare  l'opportunità  di 
fare un comunicato stampa per segnalare alla cittadinanza il silenzio da  parte 
delle autorità locali.
Il consigliere Politi segnala che qualcosa invece si sta muovendo vedi il suo 
incontro con l'Assessore Dalmasso sul discorso Trasporti, infatti il Bus che 
porta i residenti San Paolo nel centro città è stato anticipato alle ore 7,50, è stata
spostato il capolinea in Piazza Torino,è stato rimosso un impedimento di una 
pensilina  che ostruiva il transito, per cui sarebbe controproducente fare 
segnalazioni alla stampa.
Il Presidente inoltre segnala un certo interessamento da parte del comune alla 
realizzazione della scuola materna .
Il presidente inoltre segnala che il 22 novembre ore 18 è convocata la riunione 
della consulta con la Giunta comunale ed il 5 dicembre ore 21 la Giunta 
incontra i Quartieri.
Il prossimo consiglio di quartiere è convocato per il 13 dicembre p.v. Alle ore 
21,00.
Alle ore 23,15 non essendoci altro da deliberare si scioglie la seduta.

Il Presidente Il segretario
Luca Galfrè Mario Merlo



Preg.mi Sig.ri Condomini 

Condominio 'Consorzio Edile Cuneese'

LORO SEDI

OGGETTO: segnaletica orizzontale Via Don Minzoni - spiegazioni

La presente per spiegare al meglio la vicenda, ormai risolta, di cui in oggetto.

Il Comitato di Quartiere, nella persona del suo Presidente, Luca Galfrè, dopo aver raccolto ed

inviato al Comune di Cuneo la segnalazione su una situazione potenzialmente pericolosa in Via

Don Minzoni  legata alla  posizione di  segnaletica orizzontale,  ha ricevuto la  disponibilità ad un

sopralluogo  per  le  opportune  verifiche.  In  seguito  la  situazione  è  stata  portata  all'attenzione

dell'Assessore competente.  Nessuna comunicazione o richiesta ufficiale esiste successiva al

sopralluogo, che chieda la cancellazione o altra misura volta alla modifica della situazione ex-ante,

nè a nome del Comitato né, men che meno, a nome del succitato Presidente. 

In merito alla serata del nostro incontro, durante la riunione del Direttivo, vogliamo solo chiarire

che, per diverse ragioni, il problema della segnaletica orizzontale non fu precedentemente trattato

tra i  consiglieri,  né,  tanto meno, quello  specifico di  Via Don Minzoni.  Dunque la mancanza di

comunicazione interna è stata la causa di un'informazione parziale e confusa, fornitavi nella serata

del nostro incontro.

Ad oggi, rimangono agli atti, le due risposte in merito alle responsabilità dell'accaduto. La prima

già in Vostro possesso e firmata dal Dirigente dei lavori pubblici Ing. L. Monaco e l'altra del 25

Novembre 2016, firmata dall'Assessora competente Sig.ra Olivero Paola (di cui si allega copia 'in

calce'),  che  meglio  chiarisce  come  ogni  iniziativa  in  merito  alla  cancellazione  o  altra  misura

adottata per la segnaletica orizzontale di Via Don Minzoni derivi dal Comune di Cuneo.

Il Comitato di Quartiere San Paolo Cuneo

Cordiali saluti.

Cuneo, lì 28/11/2016



Spett.le Comitato di Quartiere San Paolo

In merito alla vs email del 20 novembre 2016, previa verifica, comunico quanto segue.

A seguito di sopralluogo di aprile, effettuato dal Comando di Polizia Municipale, verificata la legittimità
delle richieste, il Comando stesso ha provveduto ad inoltrare parere tecnico all'Ufficio Lavori Pubblici, a cui
hanno fatto seguito i lavori.

Pur non chiedendo la  richiesta pervenuta la soppressione degli stalli ma  la “valutazione di apposizione di
segnaletica nei pressi dell'area condominiale, e del parcheggio ivi presente, per meglio regolare il flusso in
entrata e in uscita dei garage”,  per regolare la circolazione veicolare i tecnici hanno ricercato una soluzione
di più  veloce realizzazione finalizzata a risolvere la problematica manifestata.

Nulla osta ad intervenire nel prossimo futuro con ulteriori soluzioni condivise e pianificate tra uffici comunali
e Comitato di Quartiere.

Cordiali saluti.

Cuneo, 25 novembre 2016

                         Assessore alla Polizia Municipale

          Paola Olivero
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